

Dr C. N. Valin, assistant à la clinique de dermatologie.

Dr J. Edmond Dubé, assistant à la clinique interne.

Dr R. Hébert, assistant à la clinique interne.

Dr Albert Lesage, assistant à la clinique interne.

Dr E. P. Chagnon, assistant à la clinique de neurologie.

Dr H. M. Duhamel, assistant à la clinique d'ophtalmologie.

Dr A. Ethier, assistant à la clinique externe.

Dr A. Roberge, assistant à la clinique interne.

Dr A. Bernier, démonstrateur de bactériologie et d'anatomie pathologique.

Dr S. Boucher, démonstrateur d'histologie.

M. le Dr N. Delorme est nommé professeur adjoint d'anatomie pratique.

LE TRAITEMENT DE LA CONSTIPATION

Extrait d'une lecture donnée par Joseph M. Matthews, M. D. I. L. D., Louisville, au collège de l'Hôpital de Médecine à Louisville, Ky.

Avant de définir une ligne de traitement, je désire vous faire constater que vous devriez diagnostiquer et différencier entre l'obstipation et la constipation.

La première peut provenir d'une cause mécanique, soit d'une irritation ou de la contraction du sphincter, soit d'une stricture, ou encore d'une excroissance du rectum. Sans doute si ces conditions se révèlent vous devrez porter votre attention à les faire disparaître, car l'obstipation n'est que secondaire.

Que doit-on faire pour enrayer cet état de choses.

Il y a des auxiliaires excellents dans l'électricité, le massage de l'abdomen, bains froids, et dans l'exercice.

Vous devez savoir que l'évacuation régulière devait être suivie, que les lavements sont excellents dans certaines conditions, mais ce traitement offre-t-il une guérison, très rarement.

Parmi les médicaments appelés à combattre la constipation, vous trouverez le cascara sagrada, le soufre, la belladone, noix vomique, les eaux minérales, et bien d'autres ingrédients.

Mais assurez-vous de la cause de la constipation, car je suis enclin à croire que dans bien des cas la constipation est un dérangement constitutionnel. J'ai observé que la plupart de mes patients étaient affectés de diathèse, goutteuse ou rhumatismale, car agissant sur cette hypothèse je les ai traités en combattant ce désordre spécialement et j'ai trouvé dans bien des cas que la constipation disparaissait.

Il y a bien des préparations que vous pouvez vous servir mais la meilleure est sous forme de Lithia.

Je me suis servi d'une préparation nommée Thyalion, avec un grand succès.

Je la prescrivis en doses d'une cuillère à thé pris dans un grand verre d'eau chaude avant les repas.

Le tissu musculaire des intestins étant particulièrement affecté par cette condition goutteuse perd une partie de son activité contractive.

J'ai guéri des patients habituellement constipés avec ce médicament seul.

Un régime aux fruits et l'absorption de beaucoup de liquide devra être prescrit aux patients. Si vous observez ce genre de traitement aussi soigneusement que vous le ferez pour des maladies chroniques, vous serez récompensés par le succès.